



ふれあいデー

10/28

工房アリアーレ田中所長

今年のアリアーレの目玉としては、喫茶ではカレーライス、製品販売は『ふれあいデー感謝セール』を行いました。あいにくの雨模様でしたが、どちらも好評で売上が伸びました。皆さんお疲れさまでした!また来年もがんばるぞー!

佐藤政一

28日、ふれあいデーに参加しました。

当日は冬のような寒さ。少し遅れて会場に着いたのですが、大勢のお客さんで活気に溢っていました。午後から雨が降り出し、天候に恵まれませんでしたが、楽しい1日でした。



バス旅行

あいにくの雨で景色は残念でしたが、美味しい海鮮丼、千葉名産のピーナッツに関するお土産。皆さん楽しい時間を過ごしました。



スポーツ大会

9月27日交流スポーツ大会(グランドゴルフ)を行いました。3番目にアリアーレ二人と私、3人でスタート開始。2ホール目なんと湯浅さんがホールインワンやっちゃいました。おもわず「やったー」と拍手喝采。結果、優勝はアリアーレでしたがフェニックスで一番になったのが自分と知り感激、大満足でした。負けても楽しければ最高!!



新人紹介

大澤幸美

今月からメンバーとしてお世話になります大澤幸美です。くも膜下出血で手術をしました。

記憶があまりできません。すぐ忘れてしまいます。ご迷惑かける事もあるかもしれません、よろしくお願い致します。



東直子



平成27年4月10日の朝、脳出血の為自宅で倒れました。倒れる直前に救急車を呼んだのが幸いでした。以前は自然の中をのんびり歩くことが好きでしたが、これからどうやったらその趣味を楽しめるか考えているところです。よろしくお願いします。

作品紹介



ピンクッション



シュシュ



クリスマスオーナメント



鍋しき



ビーズの髪かざり



刺し子



横浜市旭区二俣川 1-45-41 関本ビル（さくら薬局さんの上）TEL : 045-442-4527

今年も

クリスマス石けんできました！



何かと話題を呼んだハロウィンも終わり、街はクリスマスカラーに染まってきました。カフェ・アリアーレでも、少しづつ店内をクリスマス仕様に変えています。



定番品の植物オイルを使った『手作り石けん』が、この時期限定の“クリスマス石けん”となって販売されます。



アクリルタワシや、クラフト製品もこんな感じに…



一年に一回のワクワクするイベント、皆さんで盛り上げて楽しみたいですね。ぜひ、カフェ・アリアーレでお過ごしください！

編集後記

「特撮」とは特殊撮影技術（SFX）を示す映像技術で、有名なところではイギリスの「A P フィルムズ（後に「センチュリー21プロダクション」）に改名し、それまでに有名な「サンダーバード」などはじめ“キャプテンスカーレット”“ジョー90”などがジュリー・アンダーソン/シルビア・アンダーソンにより作られ世に送り出されました。日本では、円谷プロによる“ウルトラマン”などが作られ広く子供たちに喜ばれました。今では数々のS F / S F - X などが出で、子供や大人も楽しむ世界が広がっています。今では特撮だけでなく、アニメーション等が子供、大人に幅広く受け入れられて、現代はいい時代になったようである。

松川恒一

バス乗降訓練

8月末から9月は外出のための実践練習になる、バス乗降訓練を行ないました。横浜市総合リハビリテーションセンターの理学療法士の先生ご指導の下、「転倒予防教室」「個別評価」「停車バス乗降訓練」「路線バス乗降訓練」の4つのプログラムを集中的に実施。



特に相鉄バス旭営業所のご協力のもと、実際のバスを使用して行う乗降訓練は、これosi目的にリハビリ教室に参加される方もいらっしゃるほどリハビリ教室の中心的プログラムです。乗降や支払の動きから、より具体的な手すりの持ち方や座る位置、降車時の段差の感覚など、

繰り返し実践して頂くことが出来ました。その後、路上走行も体験。いかに運転手さんが安全に配慮して運転しているかも実感できました。

この訓練はあくまで外出のためのきっかけですが、様々な場面にチャレンジすることで、次の一步を踏みだそうという気持ちが出てきたようです。

